

Mauvaise réparation

Par **Giovannildt**, le **09/09/2019** à **10:07**

bonjour j'ai fait changer la courroie d'accessoire sur ma Ford qui avais sauté par un garagiste , l'ouvrier a descendu la voiture du pont et la démarrée , aussitôt démarrée elle s'est mise à couiner comme je sais pas quoi j'ai dit à l'ouvrier que le bruit n'était Pas normal que la voiture ne m'avais jamais fait ça , pour lui c'était suite à du liquide de mon bocal d'espention qui avais coulé , j'ai payé la facture du remplacement de courroie (facturé 45 mn de pose alors que l'ouvrier a mis 10 mn j'étais avec lui quand il l'a monté !! Je l'ai dit au patron qu'il m'a compter 45 mn de pose alors que les travaux ont été réalisé en 10 mn sa réponse a été oui mais le temps de la mettre sur le pont et tout !!!) BREF en sortant du garage j'ai pas fait 150 m que paf la courroie qu'il venait de me monter à lâcher et m'a cassé des pièces à coter poulie et galet ou je sais pas trop quoi , il m'a refait un devis de 687€ pour le remplacement des pièces qui ont lâché !! Doit t'il prendre les réparations à ça charge ? Sachant que le remplacement de courroie a tenu 150 m !!! Merci